

LA VIEJA GUARDIA
MENOCALISTA

m. nov. 29/57
Monumento

al mayor general del E. L.
Mario G. Menocal y Deop

Proyéctase para perpetuar su memoria... Una alocución al pueblo... Convocatoria para el día 30... Los firmantes

Tras de afirmar que "cuando los pueblos rinden homenaje de admiración a sus libertadores, son pueblos fuertes para defender su soberanía y libertad", los integrantes de "La Vieja Guardia Menocalista" dirigen una alocución al pueblo de Cuba, en relación con la ejecución del proyecto de Gran Monumento al mayor general del Ejército Libertador y ex Presidente de la República, Mario G. Menocal y Deop.

El texto de dicho documento, es el siguiente:

"La Vieja Guardia Menocalista, que compartió la responsabilidad de la conducta política y administrativa del insigne patriota, mayor general de nuestro Ejército Libertador, Mario García Menocal y Deop, que terminara nuestra guerra libertadora con el honroso cargo de Jefe del Quinto Cuerpo, viene con este documento a exponer a todo el pueblo de Cuba la razón cívica y patriótica de la reunión que se convoca para el día 30 de noviembre, a las 8.30 de la noche, en la casa Concepción número 68, en la Vibora, donde concurrirán todos los componentes de la Vieja Guardia Menocalista y todos los cubanos que simpatizaban con la obra de gobierno del honorable ex presidente Mario G. Menocal.

"El tema que será tratado en esa reunión por la mayoría de la Vieja Guardia Menocalista, será la designación de un patronato que tendrá la responsabilidad de la elección del Jurado que convocará a los escultores nacionales e internacionales para la ejecución del proyecto de Gran Monumento de tan glorioso patriota, que perpetuará su memoria.

"Es insólito que en esta fecha no haya sido erigido ese monumento al más popular de todos los caudillos que ha tenido Cuba en todas las épocas de nuestra historia republicana.

"Creemos oportuno el hacer un llamamiento de confraternidad entre todos los cubanos y que el Gran Poder de Dios nos ilumine en esta labor cívica y patriótica".

Los firmantes

Aparecen firmando esa alocución, de acuerdo con la copia que se nos envía:

Pablo Delgado, Angel Martínez Tuduri, José López Vilaboy, Ricardo Carrera, Manuel Villaverde, Oscar Palmero, Gervasio Sierra, Domingo Orta, Rufino Alonso, Juan Cabrera, Ramón Ochoa, Felipe de la Cruz, doctor Laureano López Garrido, doctor Agustín Cebreco, Pedro Urra, José Aparicio, Armando Morales, Armando del Pino, doctor René Pérez Abreu, Marcelino Arango, Francisco Comas, Ricardo Barquin, Mauricio Cabrera, Emilio Martínez, Pablo Herrera, Marcelino Cubilla, Guillermo Juliach, Roberto Pineda, doctor José de la Fuente, Carlos Cuervo, Abelardo Ruiz, Alberto Vela, doctor Juan Domingo Rodríguez, Secundino López, Mario Castillo.

Elicio Argüelles, Manuel Jiménez, Leandro Galindo, Juan Antonio Ferriol, Hortensia Bravo, Oscar Morales, Manuel Borroto, Dolores Losa, doctor Guillermo Acosta, doctor Abelardo Torres, Mario Martínez Lufriú, Abelardo Valdés, Juan Mesa, ingeniero Pedro B. Valdés, Octavio Campos, Roberto Acosta, María Pascual, Adelo Pérez, José Carcine, Rafael Rubí, Enrique Fontoba, Miguel Guevara, Simeón Izaguirre, Luis Felipe Carrillo, Segundo Mosegosa, Miguel Delgado, doctor Alberto García, doctor Hugo Hernández, capitán Plutarco Villalobos, Encarnación Padrón, doctor Vito M. Candia, Ignacio Iraola, José Cornelio Alfonso, doctor Gabriel Casuso, Pedro Goderich, Federico Morales Valcárcel, Eligio Estrada, doctor Antonio Peña, Benjamín Chávez, Teodoro Gómez, Fulgencia Ulacia, Mario Delgado, Aristides Torres, Heriberto Betancourt y Felipe Muro.